

**Les Diwan Awards pour dire sa fierté a la belgique**

Depuis 2013, la cérémonie annuelle des Diwan Awards pousse sous les projecteurs les réussites professionnelles et personnelles des descendant·es de l’immigration marocaine en Belgique dans des domaines très variés : santé, entreprises, sport, enseignement, art, ingénierie... En créant cette grande fête, Fatima Abbach et Said El Maliji, à l’origine de ces Awards, ont voulu lancer un appel à la reconnaissance et un combat contre les clichés qui marquent toujours certains concitoyens.

A travers l’exemple des lauréat·es récompensé·es, c’est un rappel aussi que la Belgique ne s’est pas reconstruite toute seule, que les enfants des immigré·es sont aussi des cerveaux et des cœurs qui aiment rendre à leur pays d’adoption les chances qu’il leur a données d’apprendre, de se réaliser, de s’épanouir... et de lui être utile. C’est enfin un message d’espoir en l’avenir pour nombre de jeunes encore hésitant·es. Ici, même avec d’autres origines, on peut réaliser ses rêves.

